



Centre de Détention

Le 03/03/23

De Bapaume

Ha la comm'....

Dans notre Centre de Détention, la Directrice possède un goût très prononcé pour la « communication ».

Mais, c'est comme elle veut, quand elle le veut. Mais surtout avec « qui » elle le veut !

Mais alors que l'on vient de trouver un couteau avec une lame d'environ 10 cm au sein de notre détention. Arme qui peut faire frémir à juste raison la plupart des personnels. A ma grande surprise, cette même Directrice reste muette ! Personne, rien ! Aucune source d'information.

Celle-ci a oublié que, certes elle doit en référer aux autorités légitimes, mais qu'informer ses personnels dans une relative mesure afin de les rassurer fait partie de ses devoirs. Diriger, c'est prévenir. Et donc GERER !

Madame la Directrice, communiquer avec vos agents à travers ses représentants fait légitimement partie de la communication que vous nous devez, et pas selon vos envies du moment ou autre stratagème manipulateur que vous auriez en tête.

Le secrétaire local.